

**C**

Columna



*Jorge Fernández Herrera*  
Delegado provincial de Chañaral

## Chile avanza con hechos concretos

**E**l pasado domingo 1 de junio, salimos temprano desde Chañaral para presenciar junto al delegado regional, a la delegada provincial del Huasco y a los seremis, la transmisión de la última Cuenta Pública del presidente Gabriel Boric Font, cuyos mensajes ya han sido profusamente abordados por los medios y las redes sociales. Allí, tanto como ciudadano, ex dirigente de la salud pública,

**Con otro gobierno, tampoco se habrían convertido en realidad avances en problemáticas muy propias de esta provincia, como lo ha sido el Plan Nacional de Búsqueda de Detenidos Desaparecidos o una solución a la Deuda Histórica Docente.**

habitante y trabajador de la provincia de Chañaral, mientras oía sus mensajes pensaba en la trascendencia histórica de cada uno de ellos, como la Reforma de Pensiones, el aumento significativo de recursos para nues-

tras policías, la histórica mejora del sueldo mínimo, la ley Papito Corazón o el Royalty Minero, por dar algunos ejemplos, y por cierto que no da lo mismo quien gobierna.

Lo señalo así porque con otra administración las cosas serían dis-

tintas y no habría un gobierno logrando un acuerdo público-privado por las 40 horas en beneficio de las y los trabajadores o que el ejecutivo ingresara un proyecto de aborto con plazos para que el Congreso lo debata democráticamente, como debe ser.

Con otro gobierno, tampoco se habrían convertido en realidad avances en problemáticas muy propias de esta provincia, como lo ha sido el Plan Nacional de Búsqueda de Detenidos Desaparecidos o una solución a la Deuda Histórica Docente que el profesorado de la comuna Chañaral ha defendido, tan admirablemente.

Y qué decir de lo que significa, para la economía nacional, que hayamos recuperado la senda del crecimiento y del progreso. No olvidemos que recibimos un país con la inflación disparada y hoy se encuentra controlada. Que, junto con el Royalty Minero, hemos avanzado en la Estrategia del Litio, donde los habitantes de la comuna de Diego de Almagro tienen mucho que decir y aportar.

Así, lo destacó el propio presidente Gabriel Boric, cuando saludó el domingo pasado, desde el Congreso Nacional, el rol de la dirigente de la comunidad colla de Diego de Almagro, Mireya Morales en el proceso donde nuestros salares altoandinos son objeto de atención mundial. Ese mensaje, como el de que antes de 2026, estará en marcha blanca el anhelado hospital comunitario "Florencio Vargas Díaz" de Diego de Almagro, son las señales irrefutables que Chile avanza con hechos concretos.